Résolu: De nommer M. Domina Gagné expert dans ladite cause, avec honoraires de \$10 pour son travail.

9.—Le trésorier de la ville soumet l'état de la caisse pour la semaine finissant le 2 avril courant:

Découvert le 26 mars 1908	\$383,390 85,226
Recettes	\$468,616
Découvert ,	

10.-La Commission reçoit une délégation, composée de sir Alexandre Lacoste, Madame Cox et Madame Moyse, représentant l'Association des Parcs et des Terrains de Jeux, demandant une subvention et l'usage à perpétuité d'un terrain situé entre les rues Ropery et Hibernia, ledit terrain devant servir de terrain de jeux pour les enfants.

Résolu: Que cette Commission recommande que ledit terrain soit réservé à perpétuité à l'Association des Parcs et Terrains de Jeux, comme terrain de jeux pour les enfants; il est cependant entendu que, dans le cas où la Ville aurait besoin dudit terrain, l'Association recevra de la Ville une compensation pour toute dépense qu'elle aura faite pour l'aménagement dudit terrain comme terrain de jeux.

Il est aussi

Résolu: De différer l'étude de la demande de l'Association pour une subvention:

11.—Soumise et lue une lettre de M. L.-N. Senécal, remerciant la Commission de l'avoir nommé secrétaire du service des Expropriations et des Réclamations.

Déposée aux archives.

12.—Etant lu le rapport de la sous-commission re Demandes d'internement dans les écoles industrielles et dans les asiles d'aliénés, en date du 2 avril dernier, ledit rapport est agréé.

13.—Résolu: De révoquer les résolutions de cette Commission qui nomment M. O. Lepage secrétaire des diverses sous-commissions.

14.—Résolu: Que M. A. Chevalier soit nommé secrétaire de la sous-commission re Demandes d'internements dans les écoles industrielles et dans les asiles d'aliénés.

15.—Le Département en Loi soumet une opinion au sujet de la requête de M. A.-F. Dunlop, architecte, qui de-mande un service d'eau pour la nouvelle école protestante sitée sur la rue Amherst, quartier Saint-Denis. Le Département en Loi déclare que la Ville a fait ce qu'elle devait faire et qu'elle ne peut intervenir en ce moment.

Déposée aux archives.

16.—Le Département en Loi soumet une opinion au sujet de la requête de M. Georges Crowe qui demande un règlement à l'amiable dans la cause de la Cité vs Peers Da-

Le Département en Loi recommande que la loi suive son cours.

Résolu: D'agréer cette recommandation.

17.—Le Département en Loi soumet une opinion relative à la demande de MM. Tooke Bros, Ltd., qui offrent de donner d'autres garanties suffisantes de l'exécution de leur contrat avec la Ville, au lieu des débentures détenues par la Ville.

Le Département en Loi informe la Commission qu'il faudrait à ce sujet adopter un nouveau règlement et passer un nouveau contrat.

Résolu: Que cette Commission regrette de ne pouvoir accéder à la requête de MM. Tooke Bros, Ltd.

18.—Soumis et lu un rapport de la Commission de Police, demandant un crédit de \$400 pour garnitures électriques au poste de patrouille No 4.

Renvoyé à la Commission de Police pour obtenir des détails sur les renseignements demandés par cette Commission le 5 mars dernier, vu qu'on ne s'est pas conformé à la demande de la Commission des Finances à ce sujet.

19.—Soumis et lu un rapport de la Commission des Finances, à l'effet de payer un montant de \$2,888.52 au Fonds de Bienfaisance de la Police, rapport renvoyé de nouveau à la Commission des Finances le 2 mars dernier.

A ce sujet le chef de Police fournit certains renseignements demandés par la Commission le 5 mars dernier, et il est

Résolu: De différer l'étude de ce rapport jusqu'à la pro-

Resolved: That Mr. Domina Gagné be appointed expert in said case, he to be allowed \$10 fees for his work.

9.—The City Treasurer submitted the following statement of cash for week ending April 2nd inst., viz:

ment of cash for	week ending	Tipin and		
Overdraft March Disbursements.				\$383,390 85,226
Receipts				\$468,616 32,815
Overdraft			TO SHALL SEE THE SHALL SEE THE SHALL SEE	

10.—The Committee received a deputation, composed of Sir Alex. Lacoste, Mrs. Cox and Mrs Moyse, representing the Parks and Playgrounds Association, asking for a grant for said Association as well as the use of a piece of ground lying between Ropery and Hibernia streets, in perpetuity, as a children's playground.

Resolved: That the Committee recommend that said piece of land be reserved in perpetuity as a children's playground for the Parks and Playgrounds Association, it being understood that, in the event of the City resuming the use of said land, said Association shall be compensated by the City for any outlay it may make in connection with me equipment of the same as a playground.

Il was also

Resolved: That further consideration of the demand of said Association for a grant be deferred.

-Submitted and read a communication from L. N. Senécal, thanking the Committee for having appointed him Secretary of the Expropriation and Claim department. Filed of record.

12.—The report of the sub-committee on applications for commitment to industrial schools and lunatic asylums, dated 2nd April inst., being read, the same was agreed to.

13-It was Resolved: To repeal the resolutions of this Committee appointing Mr. O. Lepage, secretary of the various subcommittees.

14.—Resolved: That Mr. A. Chevalier be appointed secretary of the sub-committee on applications for commitment to industrial schools and lunatic asylums.

15.—The Law Department reported in connection with the application of Mr. A. F. Dunlop, architecte, for a water service for the new Protestant School on Amherst street, St. Denis ward, to the effect that the City had done all it could possibly do in the premises and could not interfere at the present moment.

Filed of record.

16.—The Law Department reported in connection with the application of Mr. George Crowe for an amicable set-tlement in the case of the City vs Peter Davidson, recommending that the law be allowed to follow its course.

Resolved: That said recommendation be agreed to.

17.—The Law Department reported in connection with the application of Messrs. Tooke Bros. Ltd. to give other satisfactory security for the due fulfilment of their contract with the City, in lieu of the bonds held by the City.

The Law Department informed the Committee that it would be necessary in this connection to adopt a new bylaw and to pass a new deed.

Resolved: That the Committee regret not to be able to accede to the request of Messrs. Tooke Bros. Ltd.

18.—Submitted and read a report from the Police Committe for a grant of \$400 for electrical fixtures in Patrol Station No. 4.

Referred back to the Police Committee for a detailed statement of the information asked for this Committee on the 5th March last, inasmuch as the demand of the Finance Committee in this connection has not been complied with.

19.—Submitted and read a report from the Finance Committee to pay an amount of \$2,888.52 to the Police Benevolent Fund, referred back to the Finance Committee on the 2nd March last.

In this connection the Chief of Police submitted certain information requested by this Committee on the 5th March last, and it was

Resolved: That consideration of said report be deferred